

## Vic-en-Bigorre. La logistique du lycée à l'entreprise



Dans le cadre des journées consacrées par le Comité de liaison école-entreprise des Hautes-Pyrénées (CLEE 65) à la liaison école-entreprise et au parcours découverte des métiers et formations, le lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, en partenariat

avec l'Association française pour le développement de l'enseignement technique (AFDET), a organisé une rencontre : formations et emplois pour les métiers de la logistique.

L'établissement vicquois a accueilli des élèves de classes de 3e des collèges de Voltaire, Pyrénées, Paul-Valérie, Mendès-France et Lycée professionnel Sixte-Vignon. Au programme : la présentation de l'architecture des formations et des parcours, en deux étapes.

D'abord, l'étape sur le plateau technique de l'établissement vicquois pour des échanges avec les professionnels du secteur et autour des pôles d'activités (préparation de commande, inventaire, litiges, conduite des engins de manutention), animés par les enseignants de la section logistique, Mmes Idrac, Agut, MM Boyer et Chiboub. Puis, l'étape dans une entreprise, en l'occurrence, le drive des Ets Leclerc à Tarbes, où les élèves, en situation professionnelle, ont pu visiter le site et observer les opérations de logistique appliquées.

Jérôme Blanc, chef des travaux de l'établissement vicquois, explique, concernant la journée : «L'intérêt est de positionner les collégiens en situation de pratiques professionnelles sur des pôles d'activités encadrées par des élèves de bac pro logistique. Ce n'est pas une simple visite d'établissement scolaire, le jeune est acteur pendant la découverte des métiers».

Josiane Pomès